## La OPEP mantiene recortes en producción de petróleo

Este jueves, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus aliados decidieron mantener sin cambios los recortes vigentes de su oferta petrolera en abril, salvo Rusia y Kazajistán, que aumentarán moderadamente su bombeo.

Los ministros del sector de los 23 países del grupo aprobaron "la continuación de los

de abril, con la excepción de Rusia y Kazajistán", informó la OPEP en un comunicado. El acuerdo de este jueves permite a Moscú aumentar la producción en 130.000 barriles diarios y a Kazajistán en 20.000 barri-

les al día, añade la nota. Además, en abril,

Arabia Saudí continuará dejando fuera del

niveles de producción de marzo para el mes

ma unilateral y adicional a su parte en el compromiso de rebaja del bombeo. Así, la OPEP+ (OPEP y aliados), seguirá sin suministrar al mercado unos 6,85 mbd de crudo, del total de 9,7 mbd que rebajó en mayo de 2020.

mercado el millón de barriles diarios (mbd)

que ha retirado en febrero y marzo, de for-

La próxima reunión del cartel petrolero ha sido convocada para el 1º de abril de 2021.